

## **ANFRAGE**

des Abgeordneten Hannes Amesbauer  
an die Bundesministerin für Klimaschutz, Umwelt, Energie, Mobilität, Innovation und  
Technologie  
betreffend **Haltestellen- und Bahnhofsinfrastruktur in der Steiermark**

Seit 13. Dezember 2021 ist die ÖBB-Haltestelle in Hönigsberg bereits Geschichte. Ein harter Infrastruktureinschnitt für Bewohner und Pendler des betreffenden Einzugsgebietes. „*Grund ist der neue Taktfahrplan, der für eine weitreichende Optimierung der Südbahn sorgen soll. So hart es auch sein mag, für die drei Minuten Halt in Hönigsberg ist da kein Platz mehr,*“ wurde damals berichtet.<sup>1</sup>

Die großen Bauprojekte wie Koralmbahn und Semmering-Basistunnel schreiten voran. Insbesondere die Bürger in kleineren Gemeinden stellen sich allerdings zurecht die Frage ob betriebliche Angelegenheiten oder die „Optimierung“ von Taktfahrplänen dazu führen werden, dass mittel- oder langfristig auch andere Haltestellen das Schicksal von Hönigsberg erleiden werden.

In diesem Zusammenhang stellt der unterfertigte Abgeordnete an die Bundesministerin für Klimaschutz, Umwelt, Energie, Mobilität, Innovation und Technologie folgende

### **Anfrage**

1. Gibt es derzeit aktuelle Vorhaben oder Pläne, dass Haltestellen bzw. Bahnhöfe in der Steiermark aufgelassen werden?
  - a. Wenn ja, welche Haltestellen bzw. Bahnhöfe sind konkret davon betroffen?
  - b. Wenn ja, wann sollen die betroffenen Haltestellen bzw. Bahnhöfe aufgelassen werden?
  - c. Wenn ja, weshalb sollen die betroffenen Haltestellen bzw. Bahnhöfe aufgelassen werden?
2. Gibt es derzeit Prüfungen darüber, ob Haltestellen bzw. Bahnhöfe in der Steiermark aufgelassen werden?
  - a. Wenn ja, welche Haltestellen bzw. Bahnhöfe werden konkret geprüft?
  - b. Wenn ja, was sind die Gründe für die die Prüfung?
  - c. Wenn ja, bis wann soll entschieden werden ob die betroffenen Haltestellen bzw. Bahnhöfe erhalten bleiben?
3. Können Sie eine Garantie abgeben, dass in den nächsten Jahren keine Haltestellen oder Bahnhöfe in der Steiermark aufgelassen werden?
  - a. Wenn ja, bis zu welchem Jahr kann diese Garantie abgegeben werden?
  - b. Wenn nein, warum kann keine Garantie abgegeben werden?

<sup>1</sup> <https://www.meinbezirk.at/muerztal/c-lokales/drei-minuten-wurden-hoenigsberg-zum-verhaengnis-+-video-a5069323>

www.parlament.gv.at

OB

12/106

